
　　安全安心対策
　　　　　（防犯灯の整備など）

　　人工透析の治療ができる
　　　　　病院の誘致

Ａ

Ａ

Ｑ

Ｑ

　　　平成２３年度からＬＥＤ防犯灯の
　　　　整備を進める（広田生活環境課長）

　　　誘致の実現に向けて引き続き努力し
　　　　　関係機関と連携を図っていきたい（三村町長）

　
Ｌ
Ｅ
Ｄ
防
犯
灯
等
の
整
備

で
は
、
地
域
の
声
を
聞
く
必

要
が
あ
る
。
例
え
ば
、
熊

野
団
地
か
ら
第
四
小
へ
の
通

学
路
は
暗
く
、
街
灯
の
追
設

や
防
犯
カ
メ
ラ
が
必
要
と
考

え
る
が
。

　
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
に
お
け
る
自
治

会
な
ど
の
負
担
は
。

　
熊
野
町
に
は
透
析
の
で
き

る
病
院
が
な
い
た
め
、
治
療

を
済
ま
せ
て
家
に
帰
る
に
は

最
低
５
〜
６
時
間
が
必
要
。

透
析
の
で
き
る
病
院
を
誘
致

し
て
い
た
だ
き
た
い
。

Ｑ
Ｑ

Ｑ

ＡＡ

Ａ

白築議員

馬上議員

▲木々の伐採や道路照明灯の工事を実施

　　保安林開発について

　　受迫ため池について

Ａ

Ａ

Ｑ

Ｑ

　　　県土木局と良好な関係のもとに
　　着実に推進している（三村町長）

　　　受迫ため池について
　　　　町に所有権はないと考える（木谷副町長）

　
熊
野
黒
瀬
ト
ン
ネ
ル
の
土

に
よ
る
造
成
地
は
、
保
安
林

で
谷
が
深
く
急
勾
配
。
造

成
部
分
に
集
中
す
る
水
の
流

出
時
間
も
早
く
、
危
険
性

は
高
い
。

　
最
も
心
配
な
こ
と
は
経
済

不
況
。
造
成
し
て
も
売
れ
な

い
。
県
は
県
内
の
工
業
団

地
等
で
需
要
の
な
い
こ
と
は

承
知
し
て
い
た
と
思
う
。
今

後
の
方
針
を
聞
き
た
い
。

　
元
々
個
人
共
有
で
あ
っ
た

た
め
池
を
、
土
地
台
帳
作

成
の
際
に
町
有
と
し
た
。
そ

の
後
明
治
23
年
に
、
地
元
の

要
望
で
人
格
の
な
い
受
迫
と

し
て
登
記
し
た
た
め
無
主
と

な
っ
て
し
ま
っ
た
。
国
は
申

請
錯
誤
に
よ
り
無
主
と
な
っ

た
と
き
は
、
前
所
有
者
に
更

正
登
記
を
認
め
て
い
る
。
な

ぜ
町
は
更
正
登
記
を
し
な
い

の
か
。

Ｑ

Ｑ

Ａ

Ａ

南田議員

南田議員

▲熊野黒瀬トンネル付近の工事（萩原地区）

建 設 部 門


